



Diputados morenistas chocan entre sí por espectaculares de Sheinbaum

La campaña publicitaria de apoyo a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, lanzada por algunos integrantes de la fracción del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, generó reclamos internos.

Miembros de la bancada que simpatizan con otros aspirantes a la candidatura presidencial morenista, como Marcelo Ebrard, aclararon que hasta el momento, sólo 5 de sus compañeros han asumido la responsabilidad de esa propaganda.

Cuestionaron el gasto hecho en la contratación de los anuncios espectaculares involucrados, y la legalidad de dicha estrategia.

Gasto en espectaculares de Sheinbaum

El diputado Emmanuel Reyes, que públicamente ha expresado su apoyo al canciller Ebrard Casaubón, hizo cuentas sobre lo que sus compañeros de bancada pudieron haber gastado y exigió transparencia.

En su cuenta en la red social Twitter, estimó que quienes respaldan a Sheinbaum Pardo, pudieron haber colocado hasta 500 anuncios espectaculares por todo el país, mismos que habrían tenido un costo unitario de 40 mil pesos cada uno.

Ello, aunque algunos usuarios de la red social le indicaron que la renta mensual de un anuncio espectacular, con diseño y lona incluidos, es de 12 mil pesos.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/28/diputados-morenistas-chocan-entre-si-por-espectaculares-de-sheinbaum-577757.html>